



EL PRIMER ALBERGUE ESTÁ FUNCIONANDO.

## San Antonio habilitó albergue para personas en situación de calle

Con la puesta en marcha de su primer albergue de emergencia y la activación del dispositivo Ruta Social Calle, la Municipalidad de San Antonio dio inicio esta semana a su plan de invierno para personas en situación de calle. A estos esfuerzos se sumará, en los próximos días, la apertura de un segundo albergue, duplicando así la capacidad comunal para atender a quienes carecen de un lugar seguro donde resguardarse del frío.

El alcalde Omar Vera Castro explicó que los dos dispositivos forman parte del convenio suscrito con el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, el cual permitirá este año ampliar la cobertura a entre 60 y 70 personas diariamente. "San Antonio cuenta con una trayectoria de casi dos décadas en la ejecución de

la Ruta Calle y varios años de experiencia en la implementación de albergues", indicó.

El albergue ya operativo cuenta con 20 cupos y está habilitado con camas, alimentación, abrigo, kits de higiene y atenciones básicas de salud. Se espera que en los próximos días se sume un segundo recinto con igual capacidad.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia de la Región de Valparaíso, Claudia Espinoza Carramiñana, encabezó la inauguración del primer albergue de la temporada, destacando la capacidad de respuesta de la comuna. "San Antonio es actualmente la comuna que más dispositivos ejecuta en la región. Esto refleja no solo una gestión eficiente, sino también un compromiso claro con la población más vulnerable", señaló. 🌟